

Cinco fueron los representantes Chilenos, entre ellos, la única mujer y docente de la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, Dra. Lilian Nass, que participaron este año, en la vigésima versión del Congreso Asociación Latinoamericana de Operatoria Dental y Biomateriales, ALODYB desarrollado entre los días 7 y 9 de noviembre en Guatemala. La iniciativa, se realiza tradicionalmente en distintas ciudades de Latinoamérica y tiene por objetivo reunir tanto a odontólogos generales, como especialistas de las distintas ramas, para actualizar sus conocimientos y mejorar la odontología multidisciplinaria.

En ese sentido, dentro de las 49 conferencias dictadas, por profesionales de renombre, investigadores y autores de libros, destacó la participación de la Dra. Lilian Nass, quien además es la presidenta Nacional de la Sociedad Científica del Grupo Chileno de Materiales Dentales.

En esta oportunidad, la Dra. Nass, expuso el tema: Estudio termogravimétrico de sistemas adhesivos autograbantes y convencionales, “puesto que fue la instancia pertinente para compartir con distintos profesores, investigadores, líderes de opinión, clínicos de alto nivel y autores de diversas publicaciones, un tema siempre en desarrollo en la odontología, como lo es la adhesión dentinaria”.

Este año también participaron dos destacados investigadores, los Dres. Toledano y Osorio, ambos odontólogos de la Universidad de Granada, España.

Cabe mencionar que esta versión, conmemora un aniversario más de la institución, integrada por 18 asociaciones, academias y sociedades nacionales de 15 países, entre ellos: Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, España, México, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay, Venezuela y Chile.

Según se publicó en el sitio web: www.alodyb2013.com, durante el congreso se presentaron posters y temas de investigación. Asimismo contempló, como cierre en el área científica un Curso de Adhesión al cual todos los participantes tuvieron acceso, dictado por cinco profesionales especializados en el área, todos ex presidentes de ALODYB; organización que desde 1997 promueve el desarrollo de las disciplinas de su ámbito, mediante encuentros científicos anuales y la publicación de libros que han marcado época en el proceso educativo de Hispanoamérica.